



Auch, le 7 mars 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Démocratie : le Département organise une troisième soirée ciné-débat, à l'Isle-Jourdain**

Fort du succès des deux premiers ciné-débat à Auch, puis à Riscle, qui ont réuni près de 200 personnes, dans le cadre de la campagne de candidatures pour la Commission Consultative Citoyenne, le Conseil Départemental organise ce jeudi 9 mars à 20h au cinéma Olympia à l'Isle-Jourdain, une nouvelle projection du film « Le goût de la politique » suivi d'un débat avec la réalisatrice Sandrine Mercier.

Cette diffusion gratuite sera l'occasion d'échanger sur les principes de la démocratie en présence de plusieurs élus départementaux.

#### Synopsis :

« Le goût de la politique », un film documentaire de Sandrine Mercier et Juan Hidalgo, 95 minutes. Maxime, un ingénieur quarantenaire plein d'illusions se lance le défi de créer un parti citoyen capable de ré-enchanter la politique dans sa ville, Toulouse. Rejoint par d'autres idéalistes, le projet suscite l'enthousiasme et devient un laboratoire politique inédit en France. La caméra plonge au coeur de cette expérience, jour après jour, tel un carnet de bord. Mais réinventer la démocratie n'est pas sans risque.

#### Informations pratiques :

Inscriptions obligatoires sur [legerscestvous.fr/jeminscristaucedebat](https://legerscestvous.fr/jeminscristaucedebat)